

NOTAS DE PRENSA

Malasia impone impuestos a la palma para incrementar las ventas de caucho

Malasia gravará fuertemente con impuestos a su producción de aceite de palma, según una nueva iniciativa designada a proteger las plantaciones de caucho que están amenazadas debido al cambio de cultivos por parte de los agricultores. Bajo el régimen de impuestos, el precio de M\$ 2,100 por tonelada de aceite de palma crudo malasio incluirá M\$ 12 para investigación y desarrollo; M\$ 50 cobrado como impuesto por fruta caída del árbol y M\$ 50 de impuesto para subsidiar la industria de cocina malasia.

El doctor Lim Keng Yaik, Ministro de Industrias Primarias de Malasia, le dijo a Public Ledger, "Después de todos estos impuestos, si los productores de aceite de palma todavía pueden obtener ganancias, entonces les cobraremos un 28% del impuesto corporativo".

Explicó que estimular el crecimiento del caucho permite al gobierno monitorear fácilmente su programa de administración forestal. Seis inspectores independientes están involucrados en verificar que la madera producida sea comparable a la normal fijada, dijo el ministro.

El gobierno de Kuala Lumpur está ansioso de incrementar la producción de caucho para poder aprovechar la demanda, tanto del látex segregado como de la madera producida por los árboles. Hasta un 80% de los muebles malasios actualmente se fabrican de la madera de los árboles de caucho.

Muchos agricultores malasios han estado tentados a alejarse de la producción de caucho y a producir aceite de palma, debido a los bajos precios globales del caucho y los valores firmes del aceite de palma. Aunque el cultivo de caucho no está subsidiado, el gobierno malasio le impone impuestos mínimos. A los agricultores también se les anima a cultivar su madera para la construcción. La madera malasia actualmente está compitiendo bien contra alternativas escandinavas.

El doctor Lim dijo: "Hemos cambiado toda la actitud en cuanto a la siembra de caucho. En el futuro usted verá a nuestros agricultores sembrando caucho para obtener su madera de construcción y utilizando el látex como producto secundario".

"Estamos tratando de mantener las plantaciones de caucho para estimular a los agricultores para que continúen cultivando el caucho". Cuando los precios del caucho son malos, los agricultores pueden vender la madera y cuando los precios del caucho se elevan, los cultivaremos en grandes cantidades".

Kuala Lumpur estableció el Consejo Nacional de Certificación de Madera en 1984 y actualmente está en el proceso de conseguir que los principales importadores de madera suave reconozcan las cualidades del árbol de caucho. El doctor Yaik dijo que parte de esta iniciativa de administración forestal ha involucrado el cultivo de árboles nuevos que crecen en 12 a 15 años, en vez de los 25 años tradicionales - un factor que reduce los costos de producción de los agricultores.

Negando que el programa en realidad es una forma de subsidiar a los dueños de plantaciones de caucho, añadió: "Malasia no subsidia a sus agricultores, les impone impuestos. Usted puede comparara estos con la Política Común de Agricultura de la Unión Europea".

Igualmente refutó la idea de que el impuesto destruiría la industria malasia de aceite de palma, añadiendo que solamente está designado a frenar el cambio de cultivo que llevan a cabo los agricultores.

"Estamos aumentando nuestra presencia en la industria de aceite de palma mediante el aumento de la productividad. Normalmente uno puede obtener cinco toneladas de aceite de una hectárea, pero hoy día nosotros estamos empujando para obtener 8 toneladas por hectáreas".

Tomado de «The Public Ledger», Ene. - Feb/99.

Balance prometedor deja visita de Ministros de Comercio Exterior Andinos a E.U. y Canadá

Comunidad Andina busca ampliar preferencias con Norteamérica

Uno de los mercados que mayores oportunidades ofrece a los productores de la región andina es el estadounidense. Por tal razón, los ministros de Comercio Exterior de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, liderados por la presidenta de la Comisión de la Comunidad Andina, Martha Lucía Ramírez de Rincón, realizaron una visita oficial a las autoridades comerciales norteamericanas, encabezadas por Charlene Brashefsky, representante Comercial de los Estados Unidos y a William Daley, Secretario de Comercio, con el propósito primordial de conseguir la prórroga de la Ley de Preferencias Arancelarias Andinas, más conocidas como Atpa, que los Estados Unidos vienen otorgando a países como Colombia y cuya vigencia se extenderá hasta el año 2001.

La Ministra colombiana afirmó que para las economías de la región es de suma importancia que las preferencias arancelarias se extiendan en el tiempo, pues cerca de 6.400 productos andinos se están viendo beneficiados actualmente con la ley, que, sin embargo, no cubre sectores como los textiles, confecciones y cuero entre otros.

Actualmente el total de las exportaciones de la Comunidad Andina hacia el mercado estadounidense es de US\$ 4.800 millones, de los cuales US\$ 2.400 millones entran beneficiándose de la Ley de Preferencias Arancelarias Andinas, ATPA.

En las conversaciones sostenidas, los países andinos solicitaron ser tenidos en cuenta como beneficiarios de las preferencias que se otorgarían a los países del caribe, a través de la Ley de Paridad, y que prevé, podría ser aprobada a finales del presente año por el Congreso estadounidense.

Otro de los temas que coparon la atención de los ministros andinos tienen que ver con la liberación

hemisférica, las negociaciones para la creación de una zona de libre comercio y la revisión del Acuerdo de Comercio e Inversión (TIC), firmado en octubre del año pasado.

En Canadá

Los ministros andinos también se desplazaron a Canadá con el fin de asistir al seminario organizado por la Secretaría de la CAN, para dar a conocer la evolución que ha tenido el proceso de integración regional andino en los últimos años.

Durante el seminario se hizo especial énfasis en las oportunidades con las que cuentan los inversionistas canadienses dentro de la CAN, así como los sectores de la producción andina que podrían suplir una parte de su mercado interno.

Así mismo, los ministros le plantearon a su homólogo canadiense, el ministro Sergio Marchi, su interés por firmar un Acuerdo de Libre Comercio. Para trabajar en este sentido los ministros se comprometieron a intercambiar unos borradores con ideas sobre cómo profundizar la relación entre las dos partes, sin tener que esperar al año 2005, fecha en la cual se prevé, estaría concluida la negociación del Área de Libre Comercio de las Américas, Alca.

*Información suministrada por el
Ministerio de Comercio Exterior de Colombia*

Adpostal



Llegamos a todo el mundo!
CAMBIAMOS PARA SERVIRLE
MEJOR A COLOMBIA
Y AL MUNDO

Le atendemos en los teléfonos
2438851 - 3410304 - 3415534
9800 15503 Fax: 2833345

NOTAS DE PRENSA